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季節の変化、子どもの変化
早いもので新年度がスタートし、1ヶ月が経ちました。萬歳地区は自然が豊かで、裏山をは

じめ、校外に目をやると季節の移り変わりを十分感じることができます。また、校内でもこの
1ヶ月で木々や草花の様子が様変わりしています。下の画像は、グラウンド側から校舎を撮影
したものです。わずか２週間の間にこれくらいの変化があります。

左右の写真の間に流れた
時間はおよそ２週間！
満開だった桜は葉桜に

変わり、ほぼ冬の装いの
ままだったイチョウは新
しい葉を一斉に吹き出し
ました。
早春→春→初夏、最近

の季節自体がやや忙しい
のかもしれません。

４月７日始業式の朝 ４月２２日の朝

自然とはもちろん違いますが、小学生である子どもたちも日々確実に成長しています。ただ、
難しいところは、保護者の方も私たち教職員も、日々接しているだけに、子どもの変化（成長）
に気がつきにくいこと、また、目に見える変化(成長)だけでなく、目に見えない変化(成長)も
あることです。
私たち教職員は、この部分(目に見える・見えないに関わらない子どもの変化)をしっかりと

捉えて、日々の教育活動に当たっていきたいと考えています。

この数週の間でも、子どもたちの目に見える成長を感じ
ることがあります。それは、４～６年生が取り組んでいる
陸上練習です。走るのが得意な子はもちろんのこと、走る
のが得意でない子も精一杯取り組んでいます。子どもたち
は４月当初と比べ、この数週で確実に体力がついています。
毎日の給食の放送に「嫌いなものも一口は食べて…」と

あります。走ることは、多くの人が決して好きではない(嫌
い？)かと思いますが、その走ることに、一口どころか何度
も何度も取り組んでいます。子どもたちの前向きさには、
本当に見ていてすがすがしいものを感じます。

交通安全教室
４月１５日、１年生と３年生を対象に交通安全教室を実施しました。
１年生は、道路の歩き方や横断歩道の渡り方について教室で確認し、実際に道路に出て習っ

たことを実践してみました。教室での説明のときには雨が降っていましたが、道路上での練習
の際には、雨がやみ、晴れ間ものぞいてきました。

まずは教室で練習 出発前にもう一度確認 手を挙げて横断歩道を渡ります



３年生は、自転車の乗り方や点検の仕方について教えていただきました。雨上がりでグラウ
ンドがぬかるんでいたために、体育館下での実施となりました。クイズ形式で交通ルールにつ
いて考えたり、実際に自転車に乗って一時停止や信号に注意したりと、役立つことをたくさん
学ぶことができました。

警察署の方のお話 ルールのクイズにも積極的に １人ずつ実際に練習

この教室の実施にあたり、準備・運営を中心となって進めていただいた旭警察署、交通安全
指導員、市民生活課の皆様、ご協力いただいた保護者の皆様、子どもたちのためにありがとう
ございました。

防犯教室
５月１日、全学年を対象に体験型防犯教室を体育館で実施しました。この教室では、千葉県

警本部から、よくし隊「あおぼーし」の活動している警察官２名をお招きし、不審者対応や性
犯罪、簡単な護身術などを、実演を交えながらお話ししていただきました。
知らない人から声をかけられても、「いやです」「だめです」「行いきません」とはっきりと

断ること、「いかのおすし」「はちみつじまん」の確認など、いざというときのためにいろいろ
な知識を身に付けることができました。また、もし危険な場面に遭遇したらどこに逃げればよ
いか、クイズ形式で考えたり、防犯ブザーの正しい位置を確認したりしました。
講師としてお越しいただいた千葉県警本部の２名の方々、子どもたちのためにわかりやすい

お話をありがとうございました。

どこのお家に逃げたらいい？ 車から声をかけられたらどうする？ みんなで大声を出す練習です！

昨年度の６年生が植えた花々
昨年度の６年生（現中学生１年生）が、２

月に植えたまんざい保育所前のパンジーやビ
オラが、まだまだ元気に咲いています。通勤
時に通っている道であり、いつか紹介したい
なと思いつつここまで来てしまいました。道
ばたの何気ない風景ですが、心をほんわかと
和ませてくれます。
１６名のみなさん、元気にしていますか？
みんなの植えてくれたパンジー、こんな感じに成長しましたよ！

学級懇談会等への参加、ありがとうございました
4月２５日に実施しました授業参観、ＰＴＡ総会及び学級懇談会には、多くの保護者の方に

ご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、お子様はもちろんのこと、学級の
様子を感じ取っていただけたかと思います。今後も、ＰＴＡ活動や地域学校協働活動等、さま
ざまな場面で、ご支援・ご協力をいただくことが多々あるかと思いますが、よろしくお願いい
たします。


